



## 師 走



校長 村越直之

師走を迎えます。来年のカレンダーの準備をする時季になりました。毎日、同時刻に横断歩道に立っていると、街路樹の葉の色や散り方、朝日の差し込む角度が日に日に変わっていくのが感じられます。

運動会後は、過ごしやすい日が多く、子どもたちの活動も教室にとどまることなく、校外に出たり、外部の方を招いたりして楽しく生き生きと学習を展開しました。

### クリスマスだから 阪田寛夫

クリスマスだから  
かんがえる  
たくさんたくさん たくさん  
かなしんでいる  
ひとのこと

それから すこうし  
かんがえる  
どうしてどうして どうして  
かなしい  
ことが あるのかな

クリスマスだから  
かんがえる  
かなしんでいる  
ひとのこと



- 1年生 ・ 東芝未来科学館と川崎水族館の見学
- 2年生 ・ ズーラシア見学、ポップコーンパーティー
- 3年生 ・ 歌とリコーダー発表、消防署出前授業
- 4年生 ・ 山崎公園での活動、プラネタリウム鑑賞  
・ 愛川社会科見学
- 5年生 ・ 消費者教育出前授業、中川駅前清掃活動
- 6年生 ・ 劇団四季観劇

### 大きなゾウの家 2年

ぼくは、ゾウの家に行きました。ゾウの家は、広くて、ビックリしました。

しいくいんさんに ゾウのキバを見せてもらいました。とてもいいねだんでうれしいから それでゾウがいのちをおとすこともあるから、ゾウのキバはとっちゃいけない ほうりつがあるくにもあるみたいです。

ズーラシア見学の感想より



左の詩は、「サっちゃん」「ねこふんじゃった」で有名な阪田寛夫の作品です。

今子どもたちに「クリスマスだから～」の後に続く言葉は？とたずねたら、「サンタさんにプレゼントをもらおう」「ケーキを食べる」という答えが直ぐに返ってきそうです。子どもだけでなく大人もワクワクした気持ちになる時期です。

テレビに映し出される最近の映像を見ていると、「もうすぐクリスマスなのに…」という気持ちになります。今年の冬は特に、この詩が心に刺さります。

今年も大変お世話になりました。ありがとうございました。